

### Le Groupe d'éducation et d'écosurveillance de l'eau (G3E) reçoit 10 000 \$ de TELUS !

**Québec, le 4 août 2015.** Le Groupe d'éducation et d'écosurveillance de l'eau (G3E) est ravi d'annoncer la réception d'un don de 10 000 \$ du comité d'investissement communautaire remis par Messieurs Francis Carrier et Martin Couturier de TELUS. Ce financement permettra de réaliser une toute nouvelle application mobile pour le programme J'adopte un cours d'eau.

J'adopte un cours d'eau est un programme qui permet aux jeunes d'étudier l'état de santé d'un cours d'eau près de leur école en évaluant différents paramètres tels que la physicochimie, les macroinvertébrés benthiques et les poissons. Depuis 15 ans, des milliers de jeunes ont participé à ce programme. Grâce à cette nouvelle application mobile IOS, les données recueillies par les jeunes seront compilées directement sur le terrain et transférées automatiquement vers la base de données du G3E.

Grâce à cette application, les données sur l'état de santé de nos cours d'eau seront partagées de façon plus rapide, efficace et globale !



#### Le Groupe d'éducation et d'écosurveillance de l'eau (G3E)

Depuis 1989, le G3E développe des programmes qui encouragent les citoyens de tous âges à accroître leur compréhension des milieux naturels aquatiques et à participer activement à leur protection. Notre équipe de professionnels prend plaisir à partager ses connaissances sur les cours d'eau et à former les acteurs en environnement des communautés pour les aider à travailler en partenariat avec les citoyens. Nous désirons que chaque collectivité garde un œil sur une des plus précieuses ressources qu'elle possède : l'eau.

À propos de ...

Depuis 1989, le **Groupe d'éducation et d'écosurveillance de l'eau** favorise la participation active des citoyens vis-à-vis la protection des écosystèmes aquatiques et à leur mise en valeur. Pour ce faire, il développe des programmes ainsi que des outils éducatifs et scientifiques relatifs à la surveillance écologique de l'eau. Il invite les collectivités qui ont à cœur leur cours d'eau à les utiliser pour garder un œil sur la santé de cette précieuse ressource. Le G3E est un acteur environnemental incontournable au Québec et, d'année en année, son réseau s'étend à l'échelle canadienne.

-30-

Pour renseignements :  
Nathalie Piedboeuf  
Directrice générale, Groupe d'éducation et d'écosurveillance de l'eau  
Tél. : 418 666-6169  
Courriel : [npieboeuf@g3e-ewag.ca](mailto:npieboeuf@g3e-ewag.ca)